



شركة العقارات المتحدة
United Real Estate Co

United Real Estate Company
K.S.C.P
Authorized and Paid-up Capital KD 143,054,551.3
C.R.: 19140/1980

شركة العقارات المتحدة
ش.م.ك. (عامه)
رأس المال المصرح به والمدفوع 143,054,551.3 د.ك.
سجل تجاري رقم 1980/19140

Date: 22-April-2026

التاريخ: 22-أبريل-2026

Our ref: RCD-26-14

المرجع: RCD-26-14

Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

KUWAIT

دولة الكويت

Subject: Supplementary Disclosure by United Real Estate Company Regarding the CMA's Approval to Add a Purpose for Dealing in Treasury Shares

الموضوع: إفصاح مكمل من شركة العقارات المتحدة بخصوص موافقة الهيئة على إضافة غرض لأغراض التعامل بأسهم الخزينة

With reference to the above subject and to the requirements of Chapter Four of Module Ten of the Executive Bylaws of Law No. 7 of 2010, amended by Law No. 22 of 2015 on the establishment of the Capital Markets Authority and the regulation of securities activity and its amendments regarding disclosure of material information.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، والى متطلبات الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 المعدل بموجب القانون رقم 22 لسنة 2015 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Please find attached the following:

نودعكم مرفقا ما يلي:

1. Supplementary disclosure form relating to the above subject.
2. Copy of the CMA's approval in this regard.

1. نموذج الإفصاح المكمل الخاص بالموضوع أعلاه.
2. صورة من كتاب موافقة هيئة أسواق المال بهذا الخصوص.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

Mishary Sulaiman Al Muhailan
Group Chief Executive Officer



مشاري سليمان المحيلان
الرئيس التنفيذي للمجموعة

نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

22-April-2026	22-أبريل-2026	التاريخ Date
United Real Estate Company K.S.C.P.	شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع.	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
Supplementary Disclosure by United Real Estate Company Regarding the CMA's Approval to Add a Purpose for Dealing in Treasury Shares	إفصاح مكمل من شركة العقارات المتحدة بخصوص موافقة الهيئة على إضافة غرض لأغراض التعامل بأسهم الخزينة	عنوان الإفصاح Disclosure Title
28-January-2026	28-يناير-2026	تاريخ الإفصاح السابق Date of Previous Disclosure
Further to our previous disclosure regarding the CMA's approval dated 28-January-2026, on the renewal of the right to deal in treasury shares, please be informed that the Authority has approved the addition of the following purpose to the permitted uses for dealing in treasury shares: Recording fractional shares as treasury shares. This approval is valid for a period of six months from the date of the previous approval issued on 28-January-2026, provided that the total value of transactions does not exceed the permissible percentage of shareholders' equity in respect of the cost of treasury shares, in accordance with the provisions of Law No. 7 of 2010 and its Executive Regulations, as amended.	إلحاقاً لإفصاحنا السابق بخصوص موافقة هيئة أسواق المال بتاريخ 28-يناير-2026 على تجديد حق التعامل بأسهم الخزينة. يرجى العلم بأن الهيئة قد وافقت على إضافة الغرض التالي على الأغراض المسموحة للتعامل بأسهم الخزينة: تسجيل كسور الأسهم كأسهم خزينة. وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ الموافقة السابقة الصادرة بتاريخ 28 يناير 2026، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكلفة أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما.	التطور الحاصل على الإفصاح Development that Occurred to the Disclosure
None	لا يوجد	الأثر المالي للتطور الحاصل The financial effect of the occurring developments


Mishary Sulaiman Al Muhailan
Group Chief Executive Officer

مشاري سليمان المحيلان
الرئيس التنفيذي للمجموعة

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any person as a result of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.	يحتمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتهم الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني، أو نتيجة استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.
--	---

صادر خارجي - هيئة أسواق المال	
	
22/04/2026	تاريخ المراسلة
CMA-040300-01004-2026	رقم المراسلة

المحترمين

السادة / شركة العقارات المتحدة (ش.م.ك) عامة

تحية طيبة وبعد ،،،

الموضوع: الموافقة على إضافة غرض للتعامل بأسهم الخزينة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى كتابكم الوارد إلى الهيئة المؤرخ 2026/04/19، وإلى كتاب هيئة أسواق المال المؤرخ 2026/01/28 بالموافقة على التعامل بأسهم الخزينة، تحيطكم الهيئة علماً بالموافقة على إضافة الغرض التالي للتعامل بأسهم الخزينة ضمن فترة سريان الموافقة المشار إليها:

- تسجيل كسور الأسهم كأسهم خزينة.

وذلك لمدة ستة أشهر من تاريخ منح الموافقة المذكورة أعلاه، مع مراعاة ألا يتجاوز مبلغ التعامل حدود النسبة المسموح احتجازها من أرصدة حقوق المساهمين مقابل تكلفة أسهم الخزينة المملوكة، وذلك وفقاً لمواد القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاتها.

مع أطيب التمنيات ،،،



مبارك عبد الله الرفاعي

مدير إدارة تمويل وحوكمة الشركات

نسخة إلى:

- وزارة التجارة والصناعة
- شركة بورصة الكويت للأوراق المالية